

RECOMMANDATIONS

SUITE À LA MISE EN PLACE

d'un plâtre

Le plâtre que porte votre animal sert à immobiliser un membre, en entier ou partiellement, et ce, afin de favoriser la guérison d'une fracture ou à stabiliser une articulation. Votre collaboration s'avère indispensable pour assurer le succès du traitement.



1

LE PLÂTRE DOIT RESTER PROPRE ET SEC

- Si possible, par exemple pour un chat ou chien habitué d'utiliser une litière, gardez votre compagnon à l'intérieur de la maison.
- Évitez les bains et les baignades.
- Couvrez le plâtre d'un sac de plastique avant d'aller dehors et retirez ce dernier dès le retour à l'intérieur.

Restreignez l'activité physique de votre compagnon. D'une part, cela a pour but de diminuer l'inconfort et les plaies potentielles dues à la friction du plâtre contre la peau (même si le plâtre est bien rembourré). D'autre part, de limiter les risques de descente ou de perte du plâtre. Ainsi, les escaliers, courses, jeux et longues promenades devront être évités. De plus, un collier Elizabéthain peut s'avérer indispensable pour les petits coquins qui mordillent leur plâtre.

Si le plâtre a dû être posé sur un chaton ou un chien en croissance, il est possible qu'il doive être refait après un certain temps afin d'être adapté à la nouvelle taille du membre (sinon, l'immobilisation pourrait nuire à la croissance).

Des réévaluations sont prévues à dates fixes afin que votre médecin vétérinaire surveille attentivement l'évolution de la guérison. Si quelque chose vous inquiète, vous êtes responsable de devancer vos rendez-vous.

2

VÉRIFIEZ CHAQUE JOUR QUE :

- Les doigts ou les orteils n'enflent pas (ils ne doivent être ni bleutés, ni plus gros ou plus espacés que ceux du membre opposé).
- Le plâtre est bien en place. Il arrive quelques fois, surtout si le membre était enflé lors de la mise en place du plâtre, que ce dernier descende.



- Il n'y a pas d'odeur nauséabonde qui émane du plâtre.
- Votre compagnon n'éprouve pas d'inconfort soudain.

Après un nombre de semaines (variable selon le type et l'emplacement de la fracture), une radiographie de contrôle servira à déterminer si le plâtre peut ou non être enlevé. Dans certains cas, un autre type de bandage s'avère nécessaire afin de compléter la guérison.

De plus, étant donné qu'il est possible que votre animal doive être tranquilisé ou même anesthésié pour favoriser le retrait sécuritaire du plâtre, il se peut qu'on exige qu'il soit à jeun.

En cas de doute ou de questions, n'hésitez pas à communiquer avec nous. C'est toujours un plaisir de vous répondre !